

ABSTRAK

Arif Rahman 190103040264: *Pengaruh Kepercayaan Diri terhadap Perilaku Prososial pada Relawan Barisan Pemadam Kebakaran di Kecamatan Banjarmasin Selatan*. Dosen Pembimbing, Imadduddin, M.A, M. Kes, pada Program Studi Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: Kepercayaan Diri, Perilaku Prososial, Relawan Pemadam Kebakaran.

Tindakan prososial dapat dimulai dari motivasi diri sendiri dengan rasa kasihan dan juga dilakukan tanpa pamrih. Dalam berintraksi di suatu kehidupan masyarakat kepercayaan diri sangat penting seperti bergabung dalam suatu organisasi yang ada didalamnya terlibat dalam suatu aktivitas atau kegiatan salah satunya organisasi barisan pemadam kebakaran. Namun sebaliknya rasa tidak percaya diri sering sekali menjadi salah satu faktor yang mengganggu dalam kehidupan semua orang, seperti orang itu menjadi pribadi yang mudah putus asa dalam menghadapi tantangan, takut dan juga ragu-ragu untuk menjalankan aktivitas. Tujuan penelitian ini ialah, untuk mengetahui 1) Untuk mengidentifikasi tingkat kepercayaan diri pada relawan barisan pemadam kebakaran di Kecamatan Banjarmasin Selatan, 2) Untuk mengidentifikasi tingkat perilaku prososial pada relawan barisan pemadam kebakaran di Kecamatan Banjarmasin Selatan, 3) Untuk menganalisis pengaruh kepercayaan diri terhadap perilaku prososial pada relawan barisan pemadam kebakaran di Kecamatan Banjarmasin Selatan.

Penelitian ini menggunakan menggunakan jenis penelitian kuantitatif dengan penekatan korelasional. Adapun responden sebanyak 105 orang. Penelitian ini pengambilan sampel menggunakan teknik sampling *purposive* kemudian peneliti mengambil karakteristik responden yaitu 1) Relawan yang terdaftar di Kecamatan Banjarmasin Selatan, 2) Aktif bertugas saat ada musibah kebakaran. 3) Berusia 20-25 tahun. 4) Berjenis kelamin laki-laki, 5) Bersedia menjadi subjek penelitian.

Hasil penelitian yang diperoleh yaitu: 1) Tingkat kepercayaan diri pada relawan barisan pemadam kebakaran di Kecamatan Banjarmasin Selatan pada responden kategori sedang sebesar 72,4% 2) Tingkat perilaku prososial pada relawan barisan pemadam kebakaran di Kecamatan Banjarmasin Selatan dengan kategori sedang sebesar 71,4% 3) Pengaruh kepercayaan diri terhadap perilaku prososial pada relawan barisan pemadam kebakaran di Kecamatan Banjarmasin Selatan menunjukkan dampak positif dengan nilai 0,746 dengan uji regresi linear sederhana memiliki nilai sig. 0,000 < 0,05 sehingga Hipotesis alternatif (Ha) diterima dengan nilai koefisien determinan 63,6%.